

Stellenausschreibung

Der Deutsche Schwimm-Verband e.V. (DSV) als Spitzenverband des organisierten Schwimmsports in Deutschland gehört mit seinen 18 Landesverbänden, derzeit 2.325 Vereinen und rund 588.000 Mitgliedern sowie fünf olympischen Sportarten (Beckenschwimmen, Freiwasserschwimmen, Synchronschwimmen, Wasserball, Wasserspringen) zu den größten Sportverbänden in Deutschland. Der DSV engagiert sich für den Leistungs-, Breiten-, Freizeit- und Gesundheitssport. Er vertritt die Interessen seiner Mitglieder im In- und Ausland. Der Sitz der Geschäftsstelle ist Kassel.

Zum 01.01.2025 sucht der DSV im Geschäftsbereich Leistungssport eine(n)

Bundesstützpunkttrainer*in Nachwuchs (m/w/d)

am Bundesstützpunkt Schwimmen in Essen.

Die Vollzeitstelle (40 Std./Woche) am Bundesstützpunkt Schwimmen in Essen ist zunächst auf zwei Jahre befristet, eine Option auf Verlängerung besteht.

Zu Ihren Hauptaufgaben gehört:

- Verantwortliche Trainings- und Wettkampfsteuerung für die Trainingsgruppen im Schnittstellenbereich (NK1, NK2, LK) am Bundesstützpunkt (BSP) Schwimmen in Essen auf Grundlage des Strukturplans des DSV zur Optimierung der langfristigen Leistungsentwicklung
- Organisation, Koordination der Fördermaßnahmen am BSP sowie der Region für den DSV (u.a. Lehrgänge, Trainingslager, komplexe Leistungsdiagnostiken, Wettkampfmaßnahmen) im Nachwuchskaderbereich (NK1, NK2, LK) auf Basis der Jahresplanung
- Betreuung der Athlet*innen (NK1, NK2, LK) im Verantwortungsbereich in allen leistungssportlich relevanten Belangen und Umfeldbedingungen in Abstimmung mit dem*der Bundesstützpunkttrainer*in und dem*der Bundesstützpunktleiter*in
- Erarbeitung und Umsetzung von individuellen Trainingsplänen (ITP) für die Athlet*innen (NK1, NK2, LK) in Abstimmung mit dem*der Bundesstützpunkttrainer*in und dem*der Bundesstützpunktleiter*in
- Vertretung des*der Bundesstützpunkttrainer*in bei deren*dessen Abwesenheit am Bundesstützpunkt
- Enge Zusammenarbeit mit den Trainer*innen auf Landes- und Bundesebene und aktive Mitarbeit im Management des Bundesstützpunkts in Essen
- Punktuelle Mitarbeit bei der Aus- und Fortbildung der Trainer*innen am Bundesstützpunkt
- Enge Zusammenarbeit mit der Eliteschule des Sports sowie dem Sportinternat
- Sicherung und Pflege einer engen Zusammenarbeit mit dem Olympiastützpunkt Rhein Ruhr und den verantwortlichen Personen und Partnern im Leistungssportverbundsystem

Ihr Profil:

- Nachweisliche Fachkompetenz und mehrjährige Erfahrung als Trainer*in in der Sportart Schwimmen (mind. A-Trainer-Lizenz)
- Kenntnisse und Erfahrungen hinsichtlich der Strukturen und Systeme im Leistungssport
- Soziale Kompetenz und hohe Bereitschaft zu kollegialer Teamarbeit
- hohes Engagement, Motivation, Kreativität und Flexibilität
- hohe Bereitschaft zur selbstständigen Arbeit und Aneignung neuer Kenntnisse

Wir bieten einen attraktiven Arbeitsplatz mit flexiblen Arbeitsmodellen und leistungsgerechter Vergütung. Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann richten Sie Ihre ausführliche Bewerbung unter Angabe Ihrer Gehaltsvorstellung bitte bis zum **15.11.2024**, zusammengefasst in einer pdf-Datei, per Email an personal@dsv.de

Für Fragen steht Ihnen Herr Patrick Roschel +49 (0) 561 9 40 83-13 roschel@dsv.de zur Verfügung.

Job advertisement

The German Swimming Association (DSV) is the leading association of organized swimming in Germany and is one of the largest sports associations in Germany with its 18 regional associations, currently 2,325 clubs and around 588,000 members as well as five Olympic sports (pool swimming, open water swimming, synchronized swimming, water polo, diving). The DSV is committed to competitive, popular, recreational and health sports. It represents the interests of its members at home and abroad. The headquarters is in Kassel.

As of 01.01.2025, the DSV is looking for a

Youth coach (m/f/d)

at the Federal Swimming Center in Essen.

The full-time position (40 hours/week) at the Federal Swimming Base in Essen is initially limited to two years, with an option to extend.

Your main tasks include:

- Responsible for training and competition management for the training groups in the junior squad area (NK1, NK2, LK) at the Federal Swimming Base (BSP) in Essen based on the DSV structural plan to optimize long-term performance development
- Organisation, coordination of the training events at the BSP and the region for the DSV (including daily training, training camps, complex performance diagnostics, competition measures) in the junior squad area (NK1, NK2, LK) based on the annual planning
- Support of the athletes (NK1, NK2, LK) in all matters and environmental conditions relevant to competitive sports in coordination with the national base head coach
- Development and implementation of individual training plans (ITP) for the athletes (NK1, NK2, LK) in coordination with the national base head coach
- Representation of the national base head coach in his absence
- Close cooperation with coaches at club and federal level and active participation in the management of the federal base in Essen
- Occasional collaboration in the training and further education of coaches at the federal base
- Close cooperation with the elite sports school and sports boarding house
- Ensuring and maintaining close cooperation with the Olympic Training Centre and the responsible persons and partners in the competitive sports network system

Your profile:

- Proven professional competence and several years of experience as a swimming coach (min A-Trainer License)
- Knowledge and experience regarding the structures and systems in competitive sports
- Social skills and a high willingness to work in a collegial team
- High level of commitment, motivation, creativity and flexibility
- High willingness to work independently and acquire new knowledge

We offer an attractive workplace with flexible working models and performance-related remuneration. Have we piqued your interest? Then please send your detailed application, stating



your salary expectations, summarized in a PDF file, by email to personal@dsv.de by **November 15th 2024**.

contact Mr Patrick Roschel +49 (0) 561 9 40 83-13 roschel@dsv.de.